

# Vielfalt überzeugte

Von unserem Redaktionsmitglied  
Susanne Marinelli

**KÜLSHEIM.** Nicht nur die Sonne strahlte am gestrigen Sonntag beim 20. Regionaltag der Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken in Külsheim. Nach Angaben der Verantwortlichen lernten knapp 10 000 gut gelaunte Besucher aus nah und fern die Kommune von ihrer besten Seite kennen.

Bei dem abwechslungsreichen Unterhaltungsprogramm, den verkaufsoffenen Geschäften, dem „Bäuerlichen Genießermarkt“, Weindorf und den über 50 Ausstellern in der zur Flaniermeile umgestalteten Hauptstraße hatte Langeweile keine Chance. Für Abwechslung sorgten neben zahlreichen Informationen und Angeboten schöne Musik, Tanz und Magie.

Den Auftakt des 20. Regionaltags bildete ein Festakt. Dazu kamen Ehrengäste aus Politik, Wirtschaft und öffentlichem Leben in die Festhalle.

Bürgermeister Thomas Schreglmann versicherte, dass die Külsheimer mit großer Freude als „Ort der Begegnung“ für die Menschen „aus der gesamten Region Heilbronn-Franken“ fungieren, die dabei wiederum ihrerseits die „Vielfalt der Region“ genießen können. Stolz sei man darauf, den Regionaltag im Jubiläumsjahr „725 Jahre

Stadtrecht Külsheim“ ausrichten zu dürfen.

Bürgerinitiative-Vorsitzender Jochen K. Kübler freute sich, mit der Vergabe des 20. Regionaltags an die Kleinstadt Külsheim – und nicht wie bisher an eine Große Kreisstadt oder Kreisstadt – eine Premiere feiern zu können. Im Vorgriff auf den Festvortrag betonte er die Notwendigkeit eines starken europäischen Miteinanders und besonders einer starken Gemeinschaft in der Region. „Denn nur so können wir gemeinsam im Konzert Europa Gewicht haben.“

Die Festrede hielt Katja S. Vonhoff vom deutschen Team des Rednerdienstes von Team Europe unter der Überschrift „Die Zukunft des ländlichen Raums in Europa“. Dabei gab sie eine Übersicht über die große Zahl an Förderprogrammen der Europäischen Union, von der auch die Region Heilbronn-Franken auf vielfältige Weise profitieren könne.

Die Bedeutung der Förderung des ländlichen Raums durch die EU betonte ebenso Stefan Neumann, Bürgermeister der Stadt Künzelsau. Diese richtet 2018 den Regionaltag aus.



Weitere Bilder vom 20. Regionaltag gibt es in einer Fotostrecke im Internet ([www.fnweb.de](http://www.fnweb.de)). Ein Video ist im Laufe des Tages auf dem Youtube-Kanal der FN zu sehen.



Auch ein Spaß für Kinder.



Gut beschriftet.



Die Zukunft im Blick.



Genau hingeschaut auf das fleißige Bienenvolk.